

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Fue absuelto por la Audiencia Provincial, pero ha estado de baja médica hasta ahora

El exjefe de la Policía no volverá al cargo por ser un puesto de confianza

Sí mantendría la categoría de inspector, al haber logrado la plaza por oposición



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 09/11/2017

El exjefe de la Policía Local de Puente Genil, Lorenzo Humánez, se habría incorporado ya a la plantilla del cuerpo tras haber estado varios meses de baja por enfermedad, según ha podido saber este periódico. Humánez fue cesado de su cargo por el alcalde, Esteban Morales, después de haber incurrido en una serie de contradicciones en el relato del caso Ciber, por el que fue juzgado y del que finalmente quedó absuelto con sentencia firme en la Audiencia Provincial el pasado mes de junio.

El inspector, según fuentes consultadas por este periódico, habría vuelto a su puesto de trabajo, aunque está haciendo uso en la actualidad de los días de vacaciones que le corresponden. No obstante, y aunque el Ayuntamiento no se ha pronunciado aún al respecto de forma oficial, tendrá que decidir si Humánez regresa a su anterior puesto de jefe de la Policía Local de Puente Genil o no, así como qué posición tendrá a partir de ahora en el organigrama del Cuerpo.

Aunque Humánez quedó absuelto, en su declaración sí reconoció haber utilizado su teléfono oficial del Ayuntamiento para contactar con la menor sobre la que se originó este caso de prostitución de menores, lo que le costó el cese inmediato del cargo de jefe. Según ha podido saber este periódico, el agente seguiría siendo inspector al haber obtenido su plaza por oposición, pero las opciones de recuperar el puesto de jefe de la Policía Local pontanense son muy remotas.

Tras ser cesado como tal, el alcalde indicó a finales del año pasado que la decisión definitiva sobre el futuro del agente se tomaría cuando hubiera una sentencia judicial firme, que existe desde este verano. Desde entonces, el Ayuntamiento guarda silencio con respecto a este capítulo, sobre el que la institución local debe tomar una decisión muy delicada.

En la actualidad, el puesto de jefe de la Policía Local de Puente Genil lo ostenta Jesús Miguel García, subinspector nombrado como tal en el mes de mayo del año 2016.

El Ayuntamiento mejora la entrada del azud del canal de la Alianza

Las actuaciones de acondicionamiento, limpieza y tratamiento del túnel de compuertas han costado más de 42.000 euros

José Manuel Cabezas 09 noviembre, 2017 - 02:45h

El Ayuntamiento ha intervenido en el acondicionamiento, limpieza y tratamiento del túnel de compuertas y plataforma de entrada del azud de cabecera del canal de La Alianza, situado en el río Genil junto a la Isla del Obispo, que se encontraba obstruido por residuos arrastrados durante distintas crecidas del río, impidiendo la circulación de agua hacia el canal. El azud fue construido por la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir durante las obras de defensa contra las avenidas y entró en servicio en 2011.

Las obras de limpieza, dragado y acondicionamiento del cauce se han desarrollado durante las últimas dos semanas por la empresa Trefisa Construcciones y Medio Ambiente, siendo sufragadas con fondos municipales; el presupuesto ha sido de 42.025,93 euros. Ha sido objeto de esta intervención, por un lado, el acondicionamiento y limpieza del túnel de compuertas que se encontraba atascado de troncos, sedimentos y otros elementos arrastrados por el río, con el fin de lograr la normal manipulación de las compuertas, y por otro, el acondicionamiento, limpieza y tratamiento de la plataforma en la bocana de entrada al túnel del canal que se encontraba prácticamente cegado de sedimentos, cañas y otra vegetación que impedían la entrada de agua al túnel de compuertas del canal. Entre los elementos extraídos se encontraban un tronco de eucalipto de grandes dimensiones y un frigorífico.

Según la información a la que ha tenido acceso el Día, debido al arrastre de sedimentos que lleva el río Genil durante sus aumentos de caudal, en gran parte procedentes de los lodos retenidos en el embalse de Cordobilla y que tienen su origen en la pérdida de suelo por la agricultura intensiva, será necesario repetir al menos cada dos o tres años estas tareas de limpieza. Para facilitar estos trabajos y reducir costes, con la esta actuación se ha construido una base firme de escollera en el lecho que facilitará dragados futuros con maquinaria pesada. Según la misma información, con la obra "se pretende que el canal de La Alianza vuelva a tener agua, situación que se había agravado dificultando las captaciones para riego agrícola de este tramo artificial del río Genil".

Invierten 42.000 euros en el acondicionamiento de la entrada del azud en el canal de la Alianza

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Ayuntamiento de Puente Genil ha intervenido en el acondicionamiento, limpieza y tratamiento del túnel de compuertas y plataforma de entrada del azud de cabecera del canal de La Alianza, situado en el río Genil junto a la Isla del Obispo, que se encontraba obstruido por residuos arrastrados durante distintas crecidas del río, impidiendo la circulación de agua hacia el canal. El azud fue construido por la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir durante las obras de defensa contra las avenidas, entrando en servicio en 2011. ¡Levántese! con la información local en COMUNICA (8 horas), y también a las 14:30 y 20:30 horas).

Las obras de limpieza, dragado y acondicionamiento del cauce ahora realizadas se han desarrollado durante las últimas dos semanas por la empresa especializada Trefisa Construcciones y Medio Ambiente, S.A., siendo sufragadas con fondos propios municipales, ascendiendo el presupuesto a 42.025,93 euros. Los trabajos, que veían programados desde meses atrás, no se han podido desarrollar hasta que han finalizados los desembalses, retrasados este año por las faltas de lluvias, permitiendo el acceso de la maquinaria al interior del cauce.

Ha sido objeto de esta intervención, por un lado, el acondicionamiento y limpieza del túnel de compuertas que se encontraba atascado de troncos, sedimentos y otros elementos arrastrados por el río, con el fin de lograr la normal manipulación de las compuertas, y por otro, el acondicionamiento, limpieza y tratamiento de la plataforma en la bocana de entrada al túnel del canal que se encontraba prácticamente cegado de sedimentos, cañas y otra vegetación que impedían la entrada de agua al túnel de compuertas del canal. Entre los elementos extraídos se encontraban un tronco de eucalipto de grandes dimensiones y un frigorífico.

Debido al importante arrastre de sedimentos que lleva el río Genil durante sus aumentos de caudal, en gran parte procedentes de los lodos retenidos en el embalse de Cordobilla y que tienen su origen en la pérdida de suelo por la agricultura intensiva, será necesario repetir al menos cada dos o tres años dichas tareas de limpieza del azud. Para facilitar dichos trabajos y reducir costes, con la presente actuación se ha construido una base firme de escollera en el lecho que facilitará dragados futuros con maquinaria pesada.

Con la intervención realizada se pretende que el canal de La Alianza vuelva a tener agua, situación que se había agravado dificultando las captaciones para riego agrícola de este tramo artificial del río Genil. Por otro lado, se estaban produciendo problemas de malos olores en el canal por los vertidos procedentes de la estación de bombeo de aguas residuales por el alivio durante los días de lluvia, situación que se espera que quede corregida. Asimismo, la falta de caudal había dado lugar a la invasión del cauce por vegetación, dificultando a su vez la circulación de agua.

30 jóvenes participan en un proyecto para potenciar la ciudadanía europea

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Entre el 6 y el 15 de noviembre la Asociación Europa 2020 organiza en Puente Genil el intercambio juvenil "Closer to Europe", proyecto en el que colabora la concejalía de Juventud que está financiado por el programa europeo Erasmus+ donde 30 jóvenes de distintos países trabajarán los temas de ciudadanía europea, diálogo intercultural y participación activa en la sociedad. Participan en el proyecto, además de los jóvenes procedentes de Francia, Grecia, Croacia, Italia y España, dos del Centro de Migraciones de Cruz Roja Española de Puente Genil, llevándose a cabo durante estos días talleres basados en teatro, debates, gymkanas, creación de cortometrajes, noches interculturales, visitas y otras dinámicas participativas para tratar los temas comentados.

Asimismo, en este proyecto la Asociación Europa 2020 también cuenta con la colaboración de la Escuela Municipal de Idiomas de Puente Genil para la realización de dos actividades, participando su alumnado en una gymkana sobre la Unión Europea y en juegos tradicionales de los diferentes países. Los participantes en el encuentro europeo también tendrán la ocasión de visitar la oficina que Europe Direct tiene en Córdoba donde conocerán su labor y las oportunidades de movilidad y participación que se ofrecen a los jóvenes a nivel europeo.

El Grupo Joven de la Purísima organiza la II Convivencia en el Día de la Bajada

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El próximo domingo día 26 de noviembre de 2017, en la Casa Hermandad del Santo Sepulcro (Parque La Galana) tendrá lugar, por segundo año consecutivo la Jornada de Convivencia organizada por el Grupo Joven de la Purísima, que se celebrará en el "Día de la Bajada", tras el traslado en Rosario de la Patrona hasta la Parroquia Matriz, a partir de las 13:00h.

En esta II Jornada de Convivencia este Grupo Joven, junto a la Cofradía de la Purísima, quiere fraguar un día de convivencia con todos los miembros de la misma, amigos y todo aquel que quiera acercarse y disfrutar de una agradable velada en la que se podrá degustar diversas tapas caseras, montaditos y perol de migas, todo con servicio de barra a precios populares. Durante la tarde continuará el servicio con café, chocolate, dulces y mucho más... Concurso de repostería, y rifas con grandes regalos. Desde este grupo de jóvenes, "hacemos un llamamiento a todo aquel que quiera acercarse y pasar un día agradable de convivencia, y así también colaborar con los mismos, el cual destinará todos los beneficios obtenidos a los nuevos ciriales que se realizarán para nuestra Patrona, y agradecen a cuantas firmas, empresas y particulares están colaborando y apoyando este evento".

El ayuntamiento aporta 8.000 euros al 8º Festival de Cine, CortogeniAI

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejalía de cultura del ayuntamiento de Puente Genil y la Asociación CortogeniAI firmaron ayer un convenio para la realización de las actividades enmarcadas en el 8º Festival de Cine y Cortometrajes a realizar por la Promotora Cultural en el presente año, aportando el Consistorio la cantidad de 8.000 euros. ¡Levántese! con la información local en COMUNICA (8 horas), y también a las 14:30 y 20:30 horas).

Como ya adelantó ayer COMUNICA, para la VIII edición del Festival de Cortometrajes CortogeniAI entrarán en concurso 48 cintas -de 1.288 presentadas- que se celebrará del 11 al 18 de noviembre en el Teatro Circo de Puente Genil y que se completa con exposiciones, coloquios, performances y estrenos que aproximan la cultura cinematográfica a la ciudadanía, según expusieron en la presentación de la programación del festival el concejal de Cultura, Pablo Alfaro y el director del certamen, Moisés Bedmar.

El concejal de Cultura, Pablo Alfaro, apuntó que “son los colectivos los que tienen que hacer la cultura, la administración tiene que apoyarlos, pero las actividades tienen que partir de estos colectivos”. Alfaro abogó por seguir respaldando CortogeniAI e insistió en que “tenemos que hacer que el festival sea de Puente Genil”. El director de CortogeniAI, Moisés Bedmar, del colectivo ContraCultura, informó que el 11 de noviembre tendrá lugar la inauguración y que ese día se proyectará como complemento a la sección oficial de cortometrajes a concurso la película Colossal, de Nacho Vigalondo.

Los días 16 y 17 se proyectarán los cortometrajes de la sección oficial del concurso y el día 18 se celebrará la Gala de Entrega de Premios de la sección oficial. También el día 18 se entregará el Premio RTVA a la Creación Audiovisual Andaluza y el Premio ASFAAN (Asociación de Festivales Audiovisuales de Andalucía), que ha recaído esta edición en Julio de la Rosa, compositor de bandas sonoras de películas como La isla mínima o El hombre de las mil caras. Bedmar ha destacado que “de 1.288 cortometrajes recibidos se han seleccionado 48 procedentes de todo el mundo y de temáticas variadas”.

En cuanto a la programación complementaria a la sección oficial, el día 16 tendrá lugar la presentación del festival de ArtSur y el día 17 el artista Javier Flores propone la performance llamada Persistencia retiniana, una reflexión sobre el fenómeno visual en que se fundamenta lo cinematográfico especialmente concebida para CortogeniAI 2017. Bedmar ha destacado, además, la exposición de carteles de ArtSur y las muestras basadas en las películas Mujeres al borde de un ataque de nervios, Kika, Desayuno con diamantes y Fresa y chocolate.

Tanto la proyección de la película Colossal, de Nacho Vigalondo, y la performance de Francisco Javier Flores están enmarcadas en el II Ciclo de Cultura Inquieta Bajo la influencia, un programa multidisciplinar de carácter anual que cuenta con el respaldo de la Delegación de Cultura de la Diputación a través de la convocatoria Somos pueblo, somos cultura. Dentro de este mismo ciclo tuvo lugar la proyección de los documentales Nacido en Siria, para dar a conocer la situación que viven millones de refugiados, y Tarajal: transformar el dolor en justicia, y se celebró el V Encuentro de Poesía realizado por la Asociación Poética, con una actividad de poesía visual a cargo de Elena Sáenz.

El ex jefe de la Policía Local recibe el alta médica para su reincorporación

8 noviembre, 2017 Escrito por Juan Carlos Campaña

Tras 18 meses retirado de su trabajo debido a una baja por enfermedad el ex jefe de la Policía Local de Puente Genil, Lorenzo Humánez, acaba de incorporarse a su puesto laboral. Según ha podido saber Onda Cero Puente Genil el inspector aún no ha hecho acto de presencia en la Jefatura, pero se espera que su regreso sea inminente cuando agote el periodo de vacaciones, al que ha optado tras recibir el alta médica.

Humánez fue cesado como jefe de la Policía Local en mayo de 2016 por haber incurrido en una serie de contradicciones en su relato durante el caso judicial por el que fue procesado y del que finalmente quedó absuelto con sentencia firme en junio de 2017. A pesar de no resultar culpable de los cargos que pesaban sobre él, en su declaración sí que reconoció haber utilizado el teléfono oficial del Ayuntamiento para contactar con la menor de edad que estaba presentada como acusación particular en el conocido como "Caso Ciber". Tras tener constancia de los hechos de máxima gravedad que quedaron expuestos públicamente en el proceso, el gobierno municipal adoptó la decisión de apartarlo de sus funciones como jefe por "falta de confianza" en él. Desde entonces se encontraba de baja por enfermedad.

La incógnita que queda abierta tras el alta médica y la absolución judicial es si volverá a desempeñar su anterior responsabilidad, o si en su lugar será enviado a un nuevo puesto de inferior rango dentro del organigrama de la plantilla. A este respecto, el alcalde Esteban Morales ya indicó en diciembre del año pasado que no tomaría una decisión definitiva hasta que hubiera una sentencia judicial firme, pero transcurridos cinco meses del fallo aún no ha habido posicionamiento oficial del Ayuntamiento al respecto ni comunicación de las consecuencias del expediente que mantiene abierto.

"Podemos estar en la zona alta sin problemas"

El cañonero David Jiménez se muestra optimista ante las posibilidades de futuro del Ángel Ximénez-Avia, para lo que el próximo viernes en Huesca "hay que plantear un partido de tú a tú" | "Lo ideal es centrarse semana a semana", esgrimió



David Jurado 08/11/17 16:59

David Jiménez se mostró este martes optimista ante el buen inicio del conjunto de Puente Genil en una Liga Loterías Asobal que "pondrá al equipo donde se merezca", pero se mostró convencido que se puede "luchar por estar arriba". Jiménez indicó que la buena marcha del equipo, clasificado en la octava posición, "refleja que desde el primer día de agosto se trabaja muy bien", porque el equipo

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

está "unido y se muestra compactos", por lo que "hay que seguir en la línea actual", para comentar que "cuando se perdió no estuvo tan mal, porque se hizo con los de arriba". "Podemos estar en la zona alta sin problemas", reiteró, pero para ello "lo ideal es centrarse semana a semana", por lo que ya se piensa en "sumar este viernes en Huesca". En esta Liga "jugar en casa es vital y puntuar fuera es muy complicado", para apuntar que "en esa línea todos pueden ganar a cualquier equipo excepto al Barcelona, y cualquiera puede perder con otro", aseguró.

"Tengo dos partidos marcados que se perdieron porque no se hizo un buen balonmano. Con Anaitasuna se perdió al final y en Guadalajara no estuvimos finos, pero pese a ello se vio que se puede ganar a los de arriba", aunque también comentó que "esta liga da muchas vueltas" para referirse así al mal inicio de Logroño y Granollers, pero "seguro que con las plantillas que tienen le darán la vuelta a la situación", porque tienen jugadores "importantes".

Ese es también el caso de su próximo rival, un Bada Huesca que "siempre estuvo en la zona noble", incluso esta temporada tuvo "un inicio bueno", pero es cierto que con la lesión de su central titular Eloy Félez "están notando ahora su ausencia", así que el Ximénez "debe plantear allí un partido de tú a tú y controlando sus segundas oleadas que son muy rápidas, para así llegar a los minutos finales con opciones de puntuar".